

スポーツ振興基本計画（案）に対するご意見の概要と区の考え方

NO.	意見提出者の区分	意見内容	区の考え方
1	3.区内の事務所 または 事業所に勤務 する方	<p>千代田区スポーツ振興基本計画を読み、「ボッチャ」を用いた活動が行えたらと思い、いくつかの案を書かせていただきました。</p> <p>①障がい者、シニアの方々へのボッチャの参加をしやすい環境作り …現在行われている「えみふる」でのボッチャ体験会に加え、他の場所でもボッチャ体験会の実施。作業所や養護施設にスポーツ推進委員が伺い、ボッチャを体験していただくなど</p> <p>②千代田区ボッチャ大会の開催 …区民スポーツ大会としてでも、広く募集をかけるでも OK。 障害がある方やシニアの方、小学生などが参加し、様々な方が混じり合いつなげる大会に。</p> <p>③学校スポーツ施設や千代田区スポーツセンターなどでの定期的なボッチャができる場所を用意（第1・3土曜日 AM など月に2回程度を想定） …会場設定とボールだけ用意し、来たい人が来て、その場で集まった人でボッチャを楽しめる場所。千代田区ボッチャ大会に出場する人が来たり、ボッチャ大会に出てボッチャが好きになった人が定期的に楽しめる場所として。</p> <p>④平日夜に千代田区内に勤務する社会人の方が参加できるボッチャ大会の開催 …千代田区内にあるたくさんの方で働く方が繋がる場所。会社でチームを作り、参加してもらう。オリンピック・パラリンピック等経済界協議会が開催していた「Office de Boccia」の千代田区内版。 (https://kyougikai2020.jp/legacyreport/boccia.html)</p> <p>今後、まだしばらく新型コロナウイルスの影響を受けながらのスポーツ振興の実施となる時、「ボッチャ」はとてもよいツールだと考えます。 ボッチャの安全性…マスクをしたまま行える。身体接触なく距離をとってプレーできる。 ボッチャの手軽さ…着替えなくてもできる。屋内の限られたスペースでもできる。 (もちろん外でもできる。) ボッチャの共生性…性別や障害の有無に関係なく楽しめる。ルールが分かりやすい。コミュニケーションが自然に生まれる。</p>	<p>ボッチャを始めとした障害者スポーツ（パラスポーツ）は、より多くの人にスポーツを楽しんでもらうこと、障害者への理解を深めることにおいて非常に重要だと考えております。いただいたご意見については、引き続き障害者スポーツ（パラスポーツ）を推進していく中で、参考にさせていただきます。</p>

スポーツ振興基本計画（案）に対するご意見の概要と区の考え方

NO.	意見提出者の区分	意見内容	区の考え方
2	1.区内に住所を有する方 3.区内の事務所または事業所に勤務する方	スカパラビクスの導入と普及 東京スカパラダイスオーケストラの軽快な楽曲を使ったエクササイズ スカパラビクスを考案し開発中です。老若男女を問わず、楽しく汗をかき健康促進に貢献できれば幸いです。	気軽に楽しく、より多くの人にスポーツに親しんでもらうためのスポーツ施策を推進していく中で、参考にさせていただきます。
3	1.区内に住所を有する方 3.区内の事務所または事業所に勤務する方	競馬場直線コース百メートルで、人間が競歩マラソンより負担の少ない競歩競技人口を増やして健康促進に貢献できれば幸いです。	気軽に楽しく、より多くの人にスポーツに親しんでもらうためのスポーツ施策を推進していく中で、参考にさせていただきます。
4	1.区内に住所を有する方	<p>コロナ禍によりリモートワークとなり、家での仕事作業が多くを占め、私自身も運動不足が大きな課題でありスポーツの重要性を実感しています。 現在お昼休みなどにフラッと近所を散歩する程度で、色々なきっかけを通じてより生活に密着した運動を広げていくことに可能性を感じています。 そういう意味で基本計画に記載されている"家でゆるく"という視点からの「ゆるスポ」や気軽に散策できる「公園」活用を視野にいれた新スポーツセンターの在り方に共感を持ち、また興味を持っております。</p> <p>基本計画の中では主に区所有の公園が示されていますが、千代田区内に存在する公園は国所有のもの（例：近所の皇居外苑半蔵門地区園地や皇居外苑全体は環境省所有）も多く存在しているため、これらも対象に含めながら、国民による多様な公園活用ニーズに対応する国と区がより連携を図ることで、多様な民間活用・大使館ノウハウ（公園でのマルシェを介した食育や体操・ヨガイベント運営等）を活用しやすい枠組みや区民がワクワクするアイデア等も募集して取り入れ、これらの多様なゆるスポの仕掛けを面的に行いながらもしっかりと財政縮減の実現・アクションにつながる具体的な計画案の検討を希望します。 また、千代田区図書館（日比谷図書館をよく利用しております）での指定管理制度導入による成功事例等を参考・分析しながら、区内のスポーツ、文化、公園等における柔軟かつ一体的な公民連携スキームの導入可能性等を区民参画の実証等も通じながら検証をお願いできればと思います。</p>	<p>スポーツ施策を推進していくうえで、区民の方のご意見や、民間事業者のノウハウを取り入れ、生かしていくことは、より多くの方々にスポーツを楽しんでもらう環境づくりにおいて非常に重要だと考えております。適正な財政運営も念頭に置きながら、今後の個別施策を検討していきます。</p>

※ご意見内容に含まれていた個人情報等は削除しています。